

Geflüchtete Menschen aus der Ukraine kommen im Airporthotel Memmingerberg unter

Memmingen // 80 geflüchtete Frauen und Kinder können im Berger's Airporthotel Memmingen wohnen – zusätzlich spendet die Berger Gruppe 10.000 Euro. Edith und Alois Berger sowie der gesamten Berger Gruppe ist es ein Anliegen, Flüchtlingen aus der Ukraine zu helfen. Alois Berger selbst kam 1946 als Heimatvertriebener aus dem Böhmerwald in die Region. „Wir sind bestens für die Aufnahme geflüchteter Familien vorbereitet, bislang wurden uns seitens der Ämter allerdings noch keine Flüchtlinge zugeteilt“, erklärt Karin Berger-Haggenmiller, CEO der Berger Gruppe. Auch die Mitarbeiter möchten den Geflüchteten aus der Ukraine helfen



BILD: „EDITA“ GMBH

Im Berger's Airporthotel Memmingen können Flüchtlinge aufgenommen werden.

und notwendige Hygieneprodukte, Baby-nahrung, Kleidung und vieles mehr zur Verfügung stellen. Außerdem spendete die Berger Holding je 5.000 Euro an die Hilfsorganisationen Humedica und Ärzte ohne Grenzen.